

CATATAN UNTUK ORANG TUA (NOTES TO PARENTS)

- (1) **Harap dicatat bahwa anak - anak yang telah dialokasikan tempat (Satu Utama) (Primary One) (P1) sebelumnya, atau siswa yang belajar di , sekolah dasar pemerintah, dibantu,, Skema Subsidi Langsung atau swasta di Hong Kong tidak dapat berpartisipasi dalam (Sistem Penerimaan Satu Dasar (POA). (Primary One Admission (POA) System).** Jika Anda telah memutuskan untuk menarik aplikasi anak/bangsang Anda untuk mendapatkan tempat di sekolah dasar pemerintah/bantuan, Anda diminta untuk memberi tahu School Places Allocation Section (POA) sesegera mungkin sehingga aplikasi anak/bangsang Anda dapat dihapus dari Sistem.
- (2) Harap periksa dengan seksama keterangan anak/bangsang Anda yang tercetak pada surat terlampir . Jika Anda mendeteksi kesalahan, silakan hubungi School Places Allocation Section (POA) secara langsung atau kontak, Bapak Jimmy WAN (Tel: 2832 7640), Ibu Esther CHAN (Tel: 2832 7636) atau Ibu MC LO (Tel: 2832 7611) dari School Places Allocation Section segera.
- (3) Sekitar 10% dari tempat sekolah yang dialokasikan untuk Alokasi Pusat (CA) (Central Allocation (CA) adalah untuk pilihan sekolah yang tidak terbatas (Bagian A). Orang tua dapat memperoleh informasi sekolah di semua jaring sekolah POA dari pusat penitipan anak TK atau TK tempat anak mereka belajar, Layanan Pertanyaan Telepon Otomatis (Layanan Faksimili) Education Bureau (EDB) 24 jam 2891 0088, POA EDB Situs Web (Website) [Jalur: Situs web EDB (www.edb.gov.hk) > Education System and Policy > Primary and Secondary Education > School Places Allocation Systems > Primary One Admission System] atau School Places Allocation Section. Orang tua juga dapat merujuk ke '**Pilihan Daftar Sekolah untuk Alokasi Pusat**' ('**Choice of Schools List for Central Allocation**') yang terlampir dari sekolah POA mereka tanpa alamat rumah, '**Pilihan Formulir Sekolah**' ('**Choice of Schools Form**'), sampel '**Pilihan Formulir Sekolah**' ('**Choice of Schools Form**'), dan '**Catatan tentang Cara Menyelesaikan Pilihan Formulir Sekolah**' ('**Notes on How to Complete the Choice of Schools Form**') sebelum membuat pilihan sekolah untuk anak - anak mereka.
- (4) Jika Anda telah pindah setelah mengirimkan aplikasi pendaftaran anak Anda atau akan pindah dalam waktu dekat, Anda diminta untuk mengunjungi School Places Allocation Section (POA) sedini mungkin untuk melaporkan perubahan alamat Anda. Bukti dokumen dengan fotokopi (termasuk perjanjian sewa bermaterai, nota permintaan tarif, perjanjian sewa perumahan umum atau tagihan air/listrik/gas kota/telepon perumahan) sehubungan dengan alamat tempat tinggal Anda yang baru harus ditunjukkan. Keterlambatan dalam melaporkan perubahan tersebut dapat menyebabkan anak Anda tidak dapat dialokasikan tempat di Primary One di jaringan sekolah yang baru. Jika orang tua tidak dapat memberikan bukti alamat tempat tinggal di atas atau memiliki pertanyaan apa pun, silakan hubungi School Places Allocation Section di EDB di nomor 2832 7700 untuk mendapatkan saran dan bantuan yang sesuai.
- (5) Mohon diingat bahwa orang tua harus mengisi 'NO. DARI ALAMAT RUMAH' ('POA SCHOOL NET NO. OF HOME ADDRESS') pada Formulir Pilihan Sekolah ('Choice of Schools Form') berdasarkan alamat tempat tinggal anak mereka yang sebenarnya. Jika alamat yang diberikan salah, aplikasi akan dianggap batal dan tempat P1 yang telah dialokasikan akan ditarik kembali. EDB dapat mengambil langkah-langkah yang dianggap perlu dan sesuai untuk memverifikasi alamat tempat tinggal anak pemohon. EDB dapat meminta orang tua untuk menunjukkan dokumen dan informasi lain yang relevan, seperti bukti alamat tempat tinggal, atau membuat pernyataan hukum untuk tujuan tersebut. EDB juga dapat melakukan kunjungan ke rumah jika diperlukan.
- (6) Jika orang tua telah mendaftar sebagai pengguna (POA e-platform) dan mengikat akun mereka ke "iAM Smart+", mereka dapat memilih untuk mengirimkan 'Formulir Pilihan Sekolah' ('Choice of Schools Form') melalui sarana elektronik. Orang tua juga dapat membawa **surat terlampir dan Kartu Identitas Hong Kong** Anda ke CA Pusat (CA Centre) yang ditunjuk untuk membuat pilihan sekolah. Jika Anda berada jauh dari Hong Kong dan tidak dapat mengambil atau mengembalikan 'Formulir Pilihan Sekolah' ('Choice of Schools Form') secara langsung selama periode yang ditentukan, Anda dapat mempercayakan tugas tersebut kepada perwakilan. Dia harus membawa surat terlampir atau salinan orang tua dari (" Formulir Aplikasi untuk Masuk ke Sekolah Dasar ") bersama dengan surat authorization Anda ke Pusat untuk menyelesaikan

formalitas atas nama Anda. Orang tua dapat menggunakan atau membuat referensi ke contoh surat otorisasi yang tersedia di Beranda EDB.

- (7) EDB akan mengatur untuk mengirimkan "Formulir Pendaftaran Utama" ("Primary One Registration Form") dengan hasil CA melalui pos ke alamat korespondensi Anda yang disediakan dalam formulir aplikasi POA (POA application form) dari 4 Juni 2025 hingga 5 Juni 2025 melalui layanan "Pos Kurir Lokal" (Local CourierPost) yang disediakan oleh Pos Hongkong (Hongkong Post). Surat akan diantarkan ke pintu. Jika upaya pengiriman pintu oleh Pos Hongkong (Hongkong Post) gagal, "Kartu Pemberitahuan Pengumpulan Surat" ("Mail Collection Notification Card") akan diserahkan kepada orang tua untuk mengambilnya dari kantor pos yang ditunjuk mulai dari sore hari kerja berikutnya. Jika orang tua belum menerima "Formulir Pendaftaran Utama" atau "Kartu Pemberitahuan Pengumpulan Surat" ("Mail Collection Notification Card") yang dikeluarkan oleh Pos Hongkong (Hongkong Post) sebelum 6 Juni 2025, mereka dapat mengambil "Formulir Pendaftaran Utama" ("Primary One Registration Form") di Pusat Pengumpulan yang ditunjuk "Pusat Pengumpulan" ("Collection Center") dari 7 Juni hingga 8 Juni 2025 (Untuk pengaturan terbaru, silakan lihat Situs Web (EDB POA Website)).
- (8) Selain menerbitkan "Formulir Pendaftaran Utama" ("Primary One Registration Form") melalui pos, jika orang tua ingin menerima hasil CA untuk POA 2025 anak - anak pemohon mereka melalui pesan SMS pada tanggal 4 Juni 2025, mereka dapat memberikan nomor ponsel yang dapat menerima pesan SMS pada 'Formulir Pilihan Sekolah' ('Choice of Schools Form') dan menunjukkan persetujuan mereka untuk menerima hasil CA melalui nomor ponsel ini. Jika orang tua telah terdaftar sebagai pengguna POA (e-platform) dan mengikat akun mereka ke "Saya Cerdas" ("iAM Smart") atau "Saya Cerdas+" ("iAM Smart+"), mereka juga dapat memilih untuk melihat hasil CA melalui sarana elektronik.
- (9) Jika terjadi siklon tropis atau hujan lebat terus - menerus selama periode rilis hasil atau pendaftaran CA, harap perhatikan pengumuman radio atau televisi tentang pengaturan khusus apa pun.

[Jika terjadi perbedaan antara versi bahasa Inggris dan bahasa Nepal/Urdu/Hindi/Tagalog/Thailand/Bahasa Indonesia/Punjabi (India)/Vietnam, versi bahasa Inggris akan berlaku dan berlaku.]

(10/24)